

Fidel Castro reçoit les 5 antiterroristes cubains



La Havane, 2 mars (RHC).- Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, a signalé qu'il s'est senti heureux au cours de la rencontre de 5 heures qu'il a eue cette fin de semaine avec les 5 antiterroristes cubains qui étaient en prison aux États-Unis.

Avec plusieurs photographies de Fidel Castro avec Gerardo Hernandez, Fernando González, Antonio Guerrero, Ramón Labañino, et René González, le quotidien Granma publie aujourd'hui les impressions du leader historique de la Révolution Cubaine sur la rencontre fraternelle.

« Je les ai reçus le samedi 28 février, 73 jours après qu'ils aient foulé la terre cubaine. Trois d'entre eux avaient passé 15 longues années de leur plus pleine jeunesse à respirer l'air humide, fétide et répugnant des sous-sols d'une prison yankee, après avoir été condamnés par des juges vénaux. Deux autres, qui essayaient aussi d'empêcher les plans criminels de l'empire contre leur patrie, ont été condamnés également à de longues années de prison brutale » a expliqué le guide révolutionnaire cubain.



Radio Habana Cuba